



Leoben, 04. Oktober 2022

## Presseausendung Österreichischer Kneippbund

### Save the date: Kneippiade 2023

*Die weltweit größte Kneipp-Veranstaltung ist im Mai zu Gast in Österreich!*

(Leoben/Österr. Kneippbund) – Von **18. bis 21. Mai 2023** steht **Baden bei Wien** ganz im Zeichen von Kneipp. Rund 1.200 nationale und internationale Kneipp-Mitglieder und -Funktionäre kommen zusammen, um zu tagen, sich auszutauschen und zu vernetzen. Ein buntes Programm aus kneipp'schen und kulinarischen Highlights in einer der schönsten Städte Österreichs wartet auf alle Kneipp-Freunde und auf die, die es noch werden wollen.

#### Kneipp ist mehr als „nur“ Wasser

Die Kneippiade, auch „**Internationale Kneipp-Aktionstage**“ (I.K.A.T.) genannt, ist eines der wichtigsten Projekte von Kneipp Worldwide, dem internationalen Verband der Kneipp-Bewegung. Sie findet an wechselnden Austragungsorten meist alle zwei Jahre statt. Teilnehmer aus aller Welt haben dabei die Gelegenheit, die fünf Elemente nach Sebastian Kneipp kennenzulernen und zu erleben. *„Es ist uns eine große Ehre, diese internationale Großveranstaltung im kommenden Jahr bei uns in Österreich ausrichten zu dürfen“*, so Mag. Georg Jillich, Präsident des Österreichischen Kneippbundes und Vizepräsident von Kneipp Worldwide. *„Mit dem Kneipp-Programm und seinen fünf Säulen Wasser, Heilkräuter, Ernährung, Bewegung und Lebensordnung haben wir einen großartigen ‚Werkzeugkasten‘ zur Verfügung, um unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden optimal zu stärken. Gerade in Zeiten wie diesen ist der Kneipp-Wissensschatz unglaublich kostbar. Wir wollen möglichst viele Menschen daran teilhaben lassen sowie unser schönes Land und die heimische Kneipp-Landschaft von ihrer besten Seite präsentieren“*, so der Kneippbund-Präsident weiter.

#### Tradition & Moderne

Baden bei Wien wurde im vergangenen Jahr als Teil der Great Spa Towns of Europe in die UNESCO Welterbeliste aufgenommen. Gegründet rund um die natürlichen Heilquellen entwickelte sich eine einzigartige Architektur, die bis heute das historische Stadtbild prägt. Die wunderbare Landschaft des Wienerwaldes ist mit dem Kurpark Teil dieser grandiosen Inszenierung. Gleichzeitig war Baden aber immer auch ein Platz des entspannten Lebensgefühls und der künstlerischen Avantgarde.

Wo könnte eine Kneippiade also passender stattfinden als in dieser bedeutenden Kurstadt Baden, die, so wie die Kneipp-Bewegung, Tradition und Moderne in einzigartiger Weise miteinander verbindet.

### **Jetzt rasch Tickets sichern!**

Ab sofort können die Tickets für die Veranstaltung auf der offiziellen Homepage der Kneippiade ([www.kneippiade.com](http://www.kneippiade.com)) erworben werden. Hier finden alle Interessierten auch ausführliche und aktuelle Informationen zum umfassenden Veranstaltungsprogramm und zur Kneipp-Bewegung.

*Zum Österreichischen Kneippbund: Der Österreichische Kneippbund trägt als größte ganzheitliche und gemeinnützige Gesundheitsbewegung des Landes mit über 30.000 Mitgliedern, sieben Landesverbänden und rund 200 Kneipp-Aktiv-Clubs in ganz Österreich wesentlich zur Gesundheitsförderung in unserem Land bei und prägt auch die Vereinskultur entscheidend mit, die eine unentbehrliche Grundsäule unserer Gesellschaft darstellt.*

*Zu Kneipp Worldwide: Kneipp Worldwide ist der internationale Verband der Kneipp-Bewegung. Er wurde am 11. August 1962 unter dem Namen „Internationale Konföderation der Kneipp-Bewegung (IKK)“ in Lindau am Bodensee (Deutschland) gegründet. Heute besteht Kneipp Worldwide aus sechs nationalen Verbänden, einigen Berufsverbänden sowie Einzelmitgliedern aus über 40 Ländern. Der Schwerpunkt der Arbeit liegt auf Kongressen, Mitgliederwerbung und nicht zuletzt auf den Internationalen Kneipp-Aktionstagen (I.K.A.T.) – einem gesellig-gesunden und bewegungsfreudigen Event, das 2001 zum ersten Mal hunderte von Kneipp-Freunden anzog. Seither haben sich die I.K.A.T. in der europäischen Kneipp-Bewegung fest etabliert.*

Weitere Infos:

[www.kneippiade.com](http://www.kneippiade.com)

[www.kneippbund.at](http://www.kneippbund.at)

Der Präsident des Österreichischen Kneippbundes steht Ihnen für ein Interview (auch via Telefon oder E-Mail) sehr gerne zur Verfügung (+43 664 83 15 444, [praesident@kneippbund.at](mailto:praesident@kneippbund.at)).

### Rückfragehinweis:

Österreichischer Kneippbund  
Kunigundenweg 10, 8700 Leoben  
Präsident Mag. Georg Jillich  
Tel.: + 43 664 83 15 444  
E-Mail: [praesident@kneippbund.at](mailto:praesident@kneippbund.at)

2 Fotos – honorarfrei verwendbar © Österreichischer Kneippbund

*Bildbeschriftungen:*

**001:** Startschuss für eine besondere Kneipp-Veranstaltung – v.l.n.r.: Klaus Lorenz (Tourismusdirektor Baden), Dipl.-Ing. Stefan Szirucsek (Bürgermeister Baden), Angela Stöckl-Wolkerstorfer (Stadträtin und Vorsitzende Kneipp-Aktiv-Club Baden), Mag. Georg Jillich (Präsident Österreichischer Kneippbund), Josef Widl (Vizepräsident Österreichischer Kneippbund und Vorsitzender Kneipp-Landesverband NÖ)



**002:** Kneippbund-Präsident Mag. Georg Jillich (links) freut sich auf ein gesellig-gesundes und bewegungsfreudiges Event

